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平成３１年 第５回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 平成３１年４月１日（月）

午後３時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄 

  委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学 

委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第４回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）４月行事予定について 

茂呂教育長   ４月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

中田委員    ２３日に行なわれる川口市立芝西中学校陽春分校開校記念式典の出席者は

どのくらいを予定しているのか。

学務課長    出席者については現在集計中であるが、９０名前後となる見込みである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）、

（２）教育財産（土地）の廃止及び引き継ぎについて

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    避難広場という名称の通り、この場所は有事の際に避難する場所というこ

とでよいか。

学校保健課長  公園課に移管後も元郷避難広場の名称のままであり、避難広場としての位

置づけは以前と変わらないと聞いている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）川口市青少年婦人教育施設運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）川口市スポーツ推進委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）平成３１年度「特色ある学校づくり推進校」の決定及び学校支援員の採用について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

茂呂教育長   市内の全ての市立幼稚園、小学校、中学校に学校支援員が配置されるとい

うことでよいか。

学務課長    その通りである。

菅原委員    全校に学校支援員が配置されるのは大変良いことだと思う。

        同一校に２名の学校支援員が配置されている学校が複数校あるが、この場

合どのような勤務形態になるのか。また、２名配置の学校は、児童生徒数が
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多い学校のように見受けられるが、何か理由等はあるのか。

学務課長    学校支援員は、１日４時間で、週４日間の勤務となっており、２名配置し

ている学校については、基本的に児童生徒数が多い学校であり、学級数が多

いために午前中に２名同時に勤務している学校が多いが、学校の実情に併せ

て、午前と午後にそれぞれ勤務してもらう日を週に４日間設けるということ

も可能である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）平成３０年度学校自己評価のまとめについて

【説 明】   （学務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    施設・設備等の管理についてＣ評価の学校がいくつかあるようだが、施設

の老朽化に伴うものという解釈でよいか。

学務課長    その通りである。

齋藤委員    そのことに対して、教育委員会として何か対応するのか。

生涯学習部長  学校施設については、耐震化がひと段落したことから、平成３１年度から

は、老朽化に伴う雨漏りへの対応等、学校施設の改修を行なう予定となって

いる。また、今後については、学校単位で長寿命計画を作成し、その方針に

基づき対応していく予定である。

齋藤委員    働き方改革に伴い、職場環境についても整えていく必要が出てきているの

で、できる所から着手して頂ければと思う。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（７）学校医等の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）学校医等の委嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし
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６ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第５７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５８号「川口市児童生徒学力向上推進委員を任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    外国語活動とは、どのようなものか。

指導課長    小学校の４年生について、英語に関して、話すことや聞くことをＡＬＴを

介して英語に慣れ親しむというような活動である。

学校教育部長  小学校に英語の学習が導入された際に、教科ではないが、慣れ親しむとい

うような活動を行おうということで、外国語活動となった。今年度より小学

校５、６年生は外国語教科となり、４年生までは活動を行っていくこととな

った。

宿谷委員    小学校で外国語が教科となって、ついていけない児童をださないために、

どのような対策を講じているのか。

指導課長    小学校の授業では、英単語や文法を暗記させるなどではなく、英語で歌を

歌ったり、クイズをしたり等の活動をしている。授業の中で児童がついてい

けなくならないよう教員は研修を受けながら取り組んでいる。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５８号「川口市児童生徒学力向上推進委員を任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５９号「川口市児童生徒徳力向上推進委員を任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）
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【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５９号「川口市児童生徒徳力向上推進委員を任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６０号「川口市児童生徒体力向上推進委員を任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６０号「川口市児童生徒体力向上推進委員を任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６１号「児童生徒ライフスキルかわぐち推進委員を任命することに

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６１号「児童生徒ライフスキルかわぐち推進委員を任命することに

ついて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６２号「川口市立高等学校進路カウンセラーを委嘱することについ

て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６２号「川口市立高等学校進路カウンセラーを委嘱することについ

て」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６３号「川口市学校ファーム推進校を委嘱することについて」を上

程し説明を求める。
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【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６３号「川口市学校ファーム推進校を委嘱することについて」を案

件のとおり可決する。

７ その他

なし

８ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって閉会する。（午後４時４５分）


